

A continuación se presenta un modelo de presentación de la investigación que debe adaptarse a la investigación concreta realizada.

El documento va dirigido a los participantes de la investigación, que se debe adjuntar al formulario de consentimiento informado.

Información que recibirá el/la participante en la investigación

Javier Guallar y Mari Vález son los investigadores principales del proyecto Parámetros y estrategias para incrementar la relevancia de los medios y la comunicación digital en la sociedad: curación, visualización y visibilidad (CUVICOM) PID2021-123579OB-I00. Se trata de un proyecto que se lleva a cabo dentro de la Facultad de Información y Medios Audiovisuales de la UB y en la que participan otras universidades españolas, concretamente la Universitat Pompeu Fabra, Universidad de Alicante y Universidad de Granada. Contactamos con profesorado que les interese participar en una investigación que tiene el objetivo principal es analizar de forma sistemática tres estrategias para incrementar la calidad y la relevancia social del periodismo, los medios digitales y la comunicación. Se trata de la curación, la visualización y la visibilidad. Nuestra hipótesis de partida es que son tres factores que aumentan la calidad de los productos informativos de los medios de comunicación, a la vez que añaden credibilidad a la producción mediática.

Propósito de este estudio:

[Descripción concreta del estudio realizado en cada caso]

Ejemplo:

Conocer la percepción de los investigadores sobre visibilidad web y el posicionamiento en buscadores sobre el auge de la inteligencia artificial.

Este proyecto será llevado a cabo por los investigadores Carlos Lopezosa, Mari Vález y Lluís Codina.

Tu participación constará de una entrevista vía correo electrónico en donde se realizar una serie de preguntas sobre el SEO e Inteligencia artificial. Los resultados serán anonimizados para salvaguardar las opiniones de los participantes.

¿Qué implica mi participación en este estudio?

Si aceptas participar en este estudio, colaboras en la siguiente actividad:

Ejemplo:

Realización de una entrevista breve en la que tendrás que contestar a una serie de preguntas sobre SEO e Inteligencia artificial.

¿Cuáles son los posibles beneficios de participar en el proyecto?

Los participantes recibirán los resultados de la investigación una vez haya sido publicada. Además, aparecerán citados dentro de la investigación como expertos consultados.

¿Cuáles son los posibles riesgos de participar en este proyecto?

Esperamos que la experiencia de participar en este proyecto no implique un gran esfuerzo. Las preguntas formuladas son de carácter conceptual, que no comporta dar la opinión sobre aspectos polémicos o controvertidos. Por lo tanto, en principio esto no tendría que generarte ninguna incomodidad, pero, si se diera el caso en algún punto, puedes abandonar el cuestionario. Nuestro objetivo es que siempre te sientas cómodo/a y fomentar un espacio de confort y confianza para que la participación en esta investigación se convierta en una experiencia de exploración enriquecedora para ti.

¿Cómo utilizaremos la información recolectada?

La información recolectada será utilizada para completar la investigación realizada. La institución de los investigadores será la depositaria y la encargada de mantener de forma confidencial la información recogida. La institución conservará las respuestas a las entrevistas y cuando fuera imprescindible las comunicará al resto de investigadores sin revelar la identidad de la persona entrevistada. Las respuestas serán compartidas con el resto de las personas del equipo del proyecto de las otras universidades, substituyendo su identidad por un código. La lista que relacione el código con su identidad no será compartida con las otras universidades.

¿Quién es el responsable y custodia los datos recolectados?

La Secretaría General de la Universidad de Barcelona es, en relación con el cumplimiento de la normativa de protección de datos personales, la responsable legal del tratamiento de estos datos personales en el marco del proyecto. Ello no implica que tenga acceso a tu identidad, a las respuestas del cuestionario o al formulario de consentimiento informado, excepto por obligación legal (por ejemplo, si alguien presenta una reclamación ante la autoridad de control de protección de datos o ante un juez o tribunal).

De acuerdo con el Reglamento general de protección de datos personales de la Unión Europea, te informamos que los datos de contacto de la Secretaría General son Gran Vía de les Corts Catalanes 585, 08007 Barcelona y secretaria.general@ub.edu, por si en algún momento deseas ejercer los derechos que te reconoce la normativa de protección de datos personales (puedes acceder a tus datos y solicitar su rectificación, supresión, oposición, portabilidad o limitación). En tal caso, deberás adjuntar una fotocopia del DNI o de otro documento válido que te identifique.

Los datos personales que se recojan únicamente se utilizarán con la finalidad de gestionar y ejecutar el proyecto de investigación CUVICOM, en cumplimiento de una misión realizada en interés público (Ley Orgánica 6/2001, de 21 de diciembre, de Universidades). Si usted lo autoriza, publicaremos su nombre y apellidos, y su cargo, indicando que ha participado en el proyecto y sin relacionar su identidad con las respuestas que haya dado al cuestionario.

Los destinatarios de los datos personales son la propia universidad y, en concreto, el equipo de investigación del proyecto y, si los hay, los encargados del tratamiento de datos. No se considera ninguna cesión de datos a terceros, a menos que sea por obligación legal. Los datos personales se conservarán hasta que se hayan alcanzado los objetivos del proyecto y se hayan podido publicar los resultados (aproximadamente, hasta el año 2024).

Si consideras que tus derechos no han sido adecuadamente atendidos, puedes comunicarlo al delegado de protección de datos de la UB por correo postal (Gran Vía de les Corts Catalanes, 585, 08007 Barcelona) o por correo electrónico (protecciodedades@ub.edu). También puedes presentar una reclamación ante la [Autoridad Catalana de Protección de Datos](https://apdcat.gencat.cat/es/inici/index.html) (<https://apdcat.gencat.cat/es/inici/index.html>).

¿Qué hago si tengo alguna duda, inquietud, queja o propuesta?

Si tienes cualquier pregunta nos la puedes hacer llegar ahora o más adelante, incluso después de que haya empezado el estudio. Si más adelante deseas realizar preguntas puedes comunicarte con los investigadores principales del proyecto:

- Mari Vález. Correo electrónico: marivallez@ub.edu
- Javier Guallar. Correo electrónico: jguallar@ub.edu